

Exigen renuncia de ministra de Educación en Chile



Santiago de Chile, 2 feb (RHC) El Colegio de Profesores de Chile llamó a la ministra de Educación, Marcela Cubillos, a que renuncie a su cargo antes de que comience en marzo el nuevo curso escolar.

Cubillos es una de las figuras del gobierno de Sebastián Piñera más cuestionadas por los serios problemas que enfrenta la enseñanza pública en el país y la falta de políticas para cambiar esa situación.

La organización magisterial, que reúne a unos 80 000 educadores, se ha mostrado particularmente crítica con Cubillos a quien le achacan falta de proyectos, de diálogo con los trabajadores del sector y de capacidad de reacción ante los problemas.

Al respecto, Mario Aguilar, presidente del Colegio de Profesores, tras una reunión nacional de la directiva, advirtió en rueda de prensa que no hay un sólo proyecto de ley en el Congreso destinado a mejorar el trabajo en las aulas, las condiciones materiales en las escuelas o el bienestar del personal docente.

Recordó que los únicos avances no han sido por iniciativa de Cubillos y su equipo, sino que fueron logrados gracias al paro nacional que el Colegio de Profesores realizó durante más de 50 días en los primeros meses de 2019.

Por su parte, Magdalena Reyes, directora del Departamento de Mujer y Género del gremio, dijo que el magisterio repudia la actitud de la ministra de apoyar la criminalización del movimiento estudiantil, pues se han violado los derechos de los jóvenes e incluso los han encarcelado y por eso Cubillos debe renunciar.

A pesar del rechazo, el gobierno ha respaldado constantemente a Cubillos hasta el punto de que cuando el 28 de octubre pasado el Presidente Sebastián Piñera hizo cambios en su gabinete, muchos esperaban que la ministra fuera una de las figuras removidas, pero para sorpresa general, el mandatario la mantuvo en su puesto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/213458-exigen-renuncia-de-ministra-de-educacion-en-chile>



Radio Habana Cuba